

## Efectivos del Ejército se sumaron a rastreo de joven universitario en Chonchi



LA DELEGADA REGIONAL, EN EL PUESTO DE MANDO DE LA BÚSQUEDA DEL JOVEN UNIVERSITARIO.

BOMBEROS CASTRO

**Tercera jornada consecutiva no dio resultados positivos en el Tepuhueico.**

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl



BOMBEROS HA PARTICIPADO EN LOS RASTREOS.

Personal del Destacamento de Montaña N°9 Arauco del Ejército de Chile se sumará a las labores de búsqueda de Sebastián Gotschlich Yáñez (23), joven universitario al que se le perdió el rastro el viernes pasado en el Parque Tepuhueico, reserva privada en la comuna de Chonchi de 20 mil hectáreas.

La tercera jornada de búsqueda a cargo de personal especializado de Carabineros, Bomberos, rescataistas civiles y lugareños nuevamente no arrojó resultados positivos, enfrentando también adversas condiciones meteorológicas, las que hoy se intensificarán.

Hasta el punto de mando de la búsqueda llegó ayer la delegada presidencial regional, Paulina Muñoz, tras lo que comentó que "el viernes 25 se acoge una denuncia en Carabineros de Chile por presunta desgracia de un joven universitario, quien se encontraba en un parque de la provincia de Chiloé".

La representante del Ejecutivo añadió que "tras lo

anterior se llevan a cargo los procedimientos a cargo de la Fiscalía, convocando la articulación de distintas instituciones del Estado para su búsqueda: Carabineros, organizaciones de la sociedad civil, Bomberos, entre otras".

La delegada agregó que "hoy lunes (ayer) se sumaron a la búsqueda parte de efectivos del Regimiento Arauco de la provincia de Osorno y también Senapred (Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres) para seguir colaborando con la articulación de las distintas instituciones del Estado y la sociedad civil".

### CARRERA

Para realizar una investigación en el marco de su tesis habría llegado a la zona el estudiante de la carrera de Ingeniería en Recursos Naturales Renovables de la Universidad de Chile, internándose la mañana del viernes

en el parque, momento en el que se le perdió el rastro.

El general Jorge Valdivia, jefe de la Décima Zona de Carabineros, expuso que "nos encontramos en el Parque Tepuhueico, en la comuna de Chonchi, realizando diligencias para la ubicación de Sebastián Gotschlich, quien se encuentra con una denuncia de presunta desgracia. El día de hoy (ayer) hemos realizado rastreos conjuntamente con bomberos, ONG, personal particular y también a través de la delegación y la Fiscalía se ha solicitado la cooperación del Ejército como de la Fuerza Aérea".

Asimismo, el oficial comentó que estos últimos estarán a cargo de realizar mapeos satelitales para poder ubicar a Sebastián, sumando que "esperamos el día de mañana (hoy) contar con el aporte de estos refuerzos para continuar con la búsqueda y tener novedades positivas dentro de lo posible".